

Monsieur Jacques Bompard
Député du Vaucluse
Maire d'Orange

Monsieur Bernard Cazeneuve
Ministre de l'Intérieur
Cabinet du Ministère de l'Intérieur
Place Beauvau
75008 Paris

Objet : lettre ouverte à Bernard Cazeneuve.

Monsieur le ministre de l'Intérieur,

La France est au bord de l'explosion. Partout le Grand Remplacement abîme les cadres de vie, l'état d'innocence propre aux Français de souche, les références linguistiques, culturelles, éthiques de notre peuple. L'une des tensions les plus vivaces au sein de la population, c'est bien sûr la dégradation de la sécurité et du cadre de vie des Français. Un nouveau fait-divers à Evry vient confirmer un des moteurs de ce délitement : l'affrontement des communautés sur le sol de notre pays.

A Evry, une jeune femme de 17 ans a été violée et torturée par un groupe, parce qu'elle était Française, blanche et « mangeuse de porc ». Précisons le mot d'ordre de ce groupe barbare : « Toutes les Françaises sont des putes. ». Ce déchainement de violence et de racisme anti-blanc, nous le dénonçons depuis des années sans que, jamais, vous n'admettiez qu'il devient endémique dans certains quartiers, voire certains territoires de notre pays. Nous voyons bien d'ailleurs un phénomène d'assimilation à l'envers incarner une réaction à cet état de fait : des « petits blancs » des quartiers se convertissent à l'islamisme radical, partant parfois pour le Proche Orient, pour cesser de subir de véritables persécutions.

Et pourtant...le parquet a refusé de considérer que le racisme soit un caractère aggravant de cette horrible agression. Or d'après Le Parisien : un des prévenus a déclaré qu'il « niquerait la France » au cours de sa garde à vue, un autre a affirmé qu'il n'aimait pas les Françaises d'où son viol..., enfin un dernier aurait même vérifié que la jeune femme ne fût pas d'origine étrangère. Monsieur le ministre, ces personnes avaient entre 11 et 17 ans, comment ne pas comprendre qu'il fallait que la Justice lançât un véritable signal d'alarme pour préserver notre peuple ? Comment fournir une chance à cette jeune personne de remonter la porte quand la raison principale de son agression est maquillée, ignorée. Pire, l'un

des prévenus venait d'être libéré après la tentative de viol d'un fils de sous-officier de gendarmerie.

En mars 2015, les auteurs de la chanson « Nique la France », n'était pas poursuivi pour incitation à la haine raciale. Quelques semaines plus tard...Et encore, les groupes de rap ne sont pas les seuls responsables d'une telle banalisation de la discrimination contre les Français de souche. Récemment encore, on entendait qu'il fallait chasser les mâles blancs de la télévision.

Depuis des décennies, les gouvernements laissent une immigration massive détruire le cadre de vie et accélèrent même ce phénomène en refusant de poursuivre ceux qui incitent à l'affrontement sur notre propre sol. Il est de votre devoir de faire cesser cet état de fait. Avant que l'implosion ne finisse de décomposer notre Nation. J'espère que vous entendrez enfin, le long sanglot des Hommes français !

Jacques Bompard

